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Beitrag von „sidsta“ vom 18. Dezember 2008, 15:39

Zitat von Pirate 

naja letzendlich muss man sagen es is gut was zu machen aber mann sollte es halt
richtig machen die haben es ja auch nicht einfach in ansbach 

Aber sie haben schonma angekündigt die "Fotzennürnberg" umzuhaun 

Vielleicht hätten die einfach mal warten sollen, bis die "Gruppe" etwas größer ist, bevor man
eine Art "Mitgliederverzeichniss" macht.
Bei 3 Leuten vielleicht doch etwas übertrieben 
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